

DECLARATION OF INDEPENDENCE – WADA FOUNDATION BOARD**DÉCLARATION D'INDÉPENDANCE – CONSEIL DE FONDATION DE L'AMA****President / Président**

2026 – 20____

I apply for the position of President of WADA / Je soumetts ma candidature pour le poste de Président de l'AMA

(Print name / Nom – en lettres moulées) _____

(Position / Position) _____

(Organization / Organisation) _____

(Country / Pays) _____

By signing this Declaration of Independence, I hereby confirm that, if elected as President of WADA, I shall meet the Organizational Independence criteria throughout the six months before holding office and commit to fulfill the Operational and Personal Independence criteria at the time of taking office, as these criteria are defined in the WADA Regulations on Independence. In particular I confirm that:

- a) In the exercise of my mandate, I shall always act in the best interest of WADA and remain free of undue influence;
- b) I shall exercise my mandate in a personal capacity and shall not act upon direction or coordinate with any other person / entity outside WADA; and
- c) I shall not exercise a non-executive, executive, operational or management function in / with any WADA stakeholder, and I shall not hold a duty or responsibility to, office or relationship with, the non-executive, executive, operational or management of a WADA stakeholder.

En signant la présente Déclaration d'indépendance, je confirme que, si je suis élu Président de l'AMA, je répondrai à tous les critères d'indépendance organisationnelle au cours des six mois précédant mon entrée en fonction et m'engage à remplir les critères d'indépendance opérationnelle et personnelle au moment d'exercer ledit mandat, tels que ces critères sont définis dans le Règlement sur l'indépendance de l'AMA. Je confirme en particulier que :

- a) Dans l'exercice de mon mandat, j'agirai toujours dans le meilleur intérêt de l'AMA et resterai libre de toute influence indue;*
- b) J'exercerai mon mandat à titre personnel et n'agirai pas sur instruction ou en coordination avec une autre personne / entité extérieure à l'AMA; et*
- c) Je n'exercerai pas de fonction non-exécutive, exécutive, opérationnelle ou de gestion au sein / avec une partie prenante de l'AMA, et je n'aurai pas de devoir ou responsabilité envers, et n'exerce pas de fonction ou n'aurai pas de relation avec le personnel non-exécutif, exécutif, opérationnel ou de gestion d'une partie prenante de l'AMA.*

Signature: _____

PLEASE SEND COMPLETED FORM TO WADA HEAD OFFICE, to the attention of the Director General,
NO LATER THAN FRIDAY 31 JANUARY 2025 (05:00 PM EST)
BY E-MAIL (governance@wada-ama.org).

VEUILLEZ RETOURNER CE FORMULAIRE DÛMENT COMPLÉTÉ AU BUREAU PRINCIPAL DE L'AMA, à l'attention du Directeur général,
AU PLUS TARD LE VENDREDI 31 JANVIER 2025 (17H00 HNE)
PAR COURRIEL (governance@wada-ama.org).

DECLARATION OF INDEPENDENCE – WADA FOUNDATION BOARD**DÉCLARATION D'INDÉPENDANCE – CONSEIL DE FONDATION DE L'AMA****Vice-President / Vice-Président**

2026 – 20____

I apply for the position of Vice-President of WADA / Je sou mets ma candidature pour le poste de Vice-Président de l'AMA

(Print name | Nom – en lettres moulées) _____

(Position | Position) _____

(Organization | Organisation) _____

(Country | Pays) _____

By signing this Declaration of Independence, I hereby confirm that, if elected as Vice-President of WADA, I shall meet the Organizational Independence criteria throughout the six months before holding office and commit to fulfill the Operational and Personal Independence criteria at the time of taking office, as these criteria are defined in the WADA Regulations on Independence. In particular I confirm that:

- a) In the exercise of my mandate, I shall always act in the best interest of WADA and remain free of undue influence;
- b) I shall exercise my mandate in a personal capacity and shall not act upon direction or coordinate with any other person / entity outside WADA; and
- c) I shall not exercise a non-executive, executive, operational or management function in / with any WADA stakeholder, and I shall not hold a duty or responsibility to, office or relationship with, the non-executive, executive, operational or management of a WADA stakeholder.

En signant la présente Déclaration d'indépendance, je confirme que, si je suis élu Vice-Président de l'AMA, je répondrai à tous les critères d'indépendance organisationnelle au cours des six mois précédant mon entrée en fonction et m'engage à remplir les critères d'indépendance opérationnelle et personnelle au moment d'exercer ledit mandat, tels que ces critères sont définis dans le Règlement sur l'indépendance de l'AMA. Je confirme en particulier que :

- a) Dans l'exercice de mon mandat, j'agirai toujours dans le meilleur intérêt de l'AMA et resterai libre de toute influence indue;*
- b) J'exercerai mon mandat à titre personnel et n'agirai pas sur instruction ou en coordination avec une autre personne / entité extérieure à l'AMA; et*
- c) Je n'exercerai pas de fonction non-exécutive, exécutive, opérationnelle ou de gestion au sein / avec une partie prenante de l'AMA, et je n'aurai pas de devoir ou responsabilité envers, et n'exercerai pas de fonction ou n'aurai pas de relation avec le personnel non-exécutif, exécutif, opérationnel ou de gestion d'une partie prenante de l'AMA.*

Signature: _____

PLEASE SEND COMPLETED FORM TO WADA HEAD OFFICE, to the attention of the Director General,
NO LATER THAN FRIDAY 31 JANUARY 2025 (05:00 PM EST)
BY E-MAIL (governance@wada-ama.org).

VEUILLEZ RETOURNER CE FORMULAIRE DÛMENT COMPLÉTÉ AU BUREAU PRINCIPAL DE L'AMA, à l'attention du Directeur général,
AU PLUS TARD LE VENDREDI 31 JANVIER 2025 (17H00 HNE)
PAR COURRIEL (governance@wada-ama.org).